



AirCampus: Doppelfolge

Die beiden neuen Beiträge "Diabetes am Rad" und "Brückenschlag" sind ab sofort im AirCampus nachzuhören.

Diabetesforschung und Neues vom MED CAMPUS Graz

Der AirCampus - der Podcast der Grazer Universitäten - informiert in der Vorlesungszeit über aktuelle Themen an den vier Grazer Universitäten. Folgende Beiträge der Med Uni Graz stehen ab sofort zum Nachhören bereit.

Mit Diabetes am Rad

Wissenschaftler der Medizinischen Universität Graz betreuen seit 2019 ein professionelles Radteam, welches zur Gänze aus Athleten mit Typ-1 Diabetes Mellitus besteht. Das Forschungsteam der Kardiovaskulären Diabetologie an der Klinischen Abteilung für Endokrinologie und Diabetologie der Med Uni Graz arbeitet an der Erforschung des Zusammenhangs von Blutzuckereinstellung und Leistungsfähigkeit. Im Fokus der Wissenschaftler ist dabei die Verbindung von Diabetesmanagement und Hochleistungssport. Othmar Moser von der Klinischen Abteilung für Endokrinologie und Diabetologie berichtet im Gespräch mit dem AirCampus über seine Forschung.

Zum Beitrag geht es hier.

Brückenschlag

Verbinden, was zusammengehört: An der Medizinischen Universität Graz wird eine neue Brücke für FußgängerInnen und RadfahrerInnen einen direkten Weg zwischen den beiden Modulen des neuen MED CAMPUS Graz ermöglichen. Rektor Hellmut Samonigg über die Symbolik dieses Bauelements.

Zum Beitrag geht es hier.

Monday, 07. October 2019